



Un cadet du Régiment de Hull en expédition nationale

Le cadet Danylo Shynkaryov, du corps de cadet 2644 Régiment de Hull, a effectué un parcours de 15 jours dans l'arrière-pays en trekking et en kayak dans l'Atlantique Nord dans le cadre de l'Expédition nationale des cadets de l'Armée au Cap-Breton, en Nouvelle-Écosse. Âgé de 16 ans, Danylo a pris trois jours pour se préparer en participant à une formation de sécurité avant de se lancer dans la nature. L'expédition comprenait quatre jours de randonnée hors sentier dans l'arrière-pays suivis de quatre jours de kayak de mer au large de Canso, en Nouvelle-Écosse. Pour le jeune sergent, l'expédition est l'occasion de vivre une passion. « C'est simple : j'adore l'expédition au Cap-Breton » a expliqué Danylo. Tenue en 2016 dans la région du Cap-Breton en Nouvelle-Écosse, l'Expédition nationale des cadets de l'Armée est une activité annuelle conçue pour les cadets de l'Armée âgés de 16 à 18 ans. L'expédition met à l'épreuve les compétences fondamentales en leadership et travail d'équipe des cadets dans un cadre unique de plein air qui aide à améliorer leurs compétences acquises à leur corps de cadets local. Chaque année, 18 cadets de l'armée de partout au pays sont sélectionnés pour l'occasion qui constitue le niveau le plus élevé du programme d'Expédition des cadets de l'Armée. (Photo: Gracieuseté)



Des cadets bénévoles pour la course de l'Armée

plus de 200 cadets de la région de l'Outaouais ont sorti leur force et leurs voix pour s'unir à la Course de l'Armée du Canada à Ottawa. Cette mobilisation s'est traduite sous la forme d'une activité rassembleuse intitulée « Les cadets dans la communauté ». « Je ne cours pas tant pour la course mais pour les militaires qui nous guident. C'est pour une bonne cause, on soutient les militaires qui protègent notre pays », raconte la cadette Aurélie Desjardins du corps de cadets de la marine 230 La Hullose de Gatineau, secteur Hull. Au Québec, le Programme des cadets compte plus de 12 000 jeunes provenant des quatre coins de la province qui étaient présents le dimanche 18 septembre dans leur localité et qui sont venu en aide aux organismes communautaires. Ces jeunes de 12 à 18 ans, qui sont la relève de demain, ont démontré à travers le Québec et la Vallée de l'Outaouais qu'ils sont des citoyens responsables, engagés et solidaires dans leur communauté. Le Programme des cadets est accessible, sans frais, à tous les jeunes de 12 à 18 ans. Il s'agit d'un programme jeunesse de développement personnel qui forme de meilleurs citoyens aptes à relever les défis d'une société moderne et compétitive. Il offre un encadrement, des activités et des outils solides visant à préparer les jeunes à faire la transition à l'âge adulte. (Photo: Gracieuseté)